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●令和２年同窓会総会を終えて！ 

 6月 7日は 13:30分からブリランテ武蔵野（さいた

ま新都心）2 階サファイヤにて、「浦和高校同窓会 令

和 2年度総会」が開催され、新型コロナの影響で講演

会や懇親会も中止となったことも影響し、例年は 250

名前後の参加者も本日は残念ながら 60名弱でした。 

最初に木村惠司会長（17回卒）からのご挨拶。 

「本日は新型コロナ禍の影響で

同窓会総会を開催して良いものか

どうかと危惧する声もありました

が、一般社団法人化に向けての定款

議決という重要な案件もあり開催

させていただきました。本来であれ

ば夏に東京オリンピックが開催されて楽しい筈の年で

あり、昨年秋に日本中が熱狂したラグビー・ワールド

カップ2019、そして浦高ラグビー部の活躍による年

末年始の盛り上が続いていた筈なのですが、2月の新

型コロナ感染騒ぎで熱気と感動がどこかに飛んでいっ

てしまいました。世界的にも経済が冷え込んでおり、

今後どのようになってゆくのか予測がつかない状況に

あります。浦高同窓会においても人材ネットワーク委

員会で 3 月初旬の開催で準備が整っていた OB によ

る商社会も取りやめとなり大変残念でございます。こ

うした状況ではございますが、本日、定款議決をいた

だければ浦高同窓会も一般社団法人としてより充実し

た活動が可能となり、母校への支援もさらに大きくな

ると思います。同窓会活動への皆様方のさらなるご理

解とご協力をお願いしてご挨拶とさせていただきます」 

 次に、水石明彦 31代校長（32回卒）からのご挨拶。 

 「4月から浦高第31回校長を務

めております水石でございます。7

年前、ラグビー部が花園に行った時

に教頭を務めており 7 年振りの浦

高です。私からは浦高の状況をお伝

えします。3 月から臨時休校とな

り、4月8日の新入生入学式も延期しておりましたが、

6 月 4 日に行うことができました。また、6 月 1 日

から週1回ずつの授業でしたが、明日から1、2年生

は1日おき、3年生は毎日登校できるようにしたいと

考えております。ただ浦高伝統の部活動や学校行事も

休止しており、7月の臨海学校や海外サマープログラ

ムも休止、体育祭は延期を予定しています。学習面で

はオンライン授業で4月以降370の講座を提供して

いますが、生徒たちは進んで勉学に励んでくれていま

す。ICTの活用も今後積極的に取り入れてまいりたい

と考えていますので、同窓会の皆様のご支援をよろし

くお願いいたします」 

  ◇  ◇ 

◇議事： 

第一号議案 令和元年度事業報告及び決算（承認） 

 ※総会、理事会、常任理事会、各委員会の他、麗和

セミナー、各地域職域同窓会への参加など 

 ※収入 1,200万円余、支出 1,300万円余、次年度繰

越金 4,800万円余、特定資産等 1,000万円余 

第二号議案 令和２年度事業計画及び予算（承認） 

※ほぼ例年と同様の活動、ただし総会終了後に正副

会長にて「設立時社員総会」を開催して一般社団

法人設立を 7月 1日付けで予定 

 ※例年の収支に加えて記念事業引当資産及び母校支

援引当資産のそれぞれ 1,000万円が啓上されまし

た。5年後の開校 130周年記念事業を見据えた特

定資産、さらに新型コロナ対応でのネットワーク

授業の充実のための支援を行うための計上です 

第三号議案 令和２年度同窓会役員選任（承認） 

 ※役員任期が 2年ですので今年度は改選期、木村会

長、岩渕 均副会長(18回卒)が勇退され顧問に就任

し、野辺博新会長(24回卒)、高橋宜治新副会長(22

回卒)、香田寛美副会長(25回)など新しい役員が決

定しました 

第四号議案 一般社団法人埼玉県立浦和高等学校同

窓会の定款（承認） 

 ※昨年決議された「一般社団法人埼玉県立浦和高等

学校同窓会」移行を受けて定款と規則が提案され、

質疑応答の後に承認されました 

  ◇  ◇ 

 議事終了後、勇退される木村会

長のご挨拶、野辺新会長の就任ご

挨拶が続き、約 1時間で総会は終

了しました。野辺新会長からは、

「今回の人事は想定外だと思い

ますが、木村前会長の若返りを図りたいというお話も

あり、重責を全うしたいと思います。浦高同窓会では

15 年前から続く《百年の森づくり》という環境・教

育活動、川野前会長から始まった《浦高同窓会奨学財

団》によるグローバル人材づくりなど、全国的に注目

される活動が続いております。こうした諸先輩の築い

てきた活動を充実発展するとともに、一般社団法人へ

の移行により同窓会としての強固な基盤を固めてまい

りたいと思いますので、役員、会員の皆様のご支援を

よろしくお願い申し上げます」との強い決意が表明さ

れるとともに、新任の副会長、常任理事の紹介、さら

に新会長ご自身の自己紹介がありました。 

 本日の資料「公益財団法人県立浦和高等学校同窓会

奨学財団の運営状況」からは、2013 年度からの 7 年

間で延べ約 2,700人から現金約 9,000万円弱、株券 32

万株の寄付があり正味財産は 3月 3１日現在 22億円、

給付実績は245人に7,200万円が給付されていること

が分かりました。たかが同窓会と言われるかもしれま

せんが、されど同窓会‥今日も「浦高さん」でした！ 

浦高同窓会総会、浦高さん達と！ 


